

*Der Herr ist mein Hirte,
mir wird nichts mangeln.*

Wir danken allen, die mit uns Abschied von

Ursula Ramsauer-Ramsauer

17. Oktober 1933 bis 3. März 2023

genommen haben, für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die Blumen und grosszügigen Spenden.

Wir danken besonders Herrn Pfarrer Walter Wickihalder für seine berührenden Worte, der Organistin Klara Brugger und dem Frauenchor Rickenbach für die würdige musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier, Herrn Dr. med. Christoph Graf für die langjährige ärztliche Betreuung und der Spitex RegioSeuzach sowie dem Tertianum Gartenhof für die aufopfernde Pflege.

Ursula wird für immer in uns weiterleben.

Die Trauerfamilie

